

Editorial

Ciro Nolberto Guechá Medina
Decano de la Facultad de Derecho
Universidad Santo Tomás (Sede Bogotá)

En el año 2005, la Universidad Santo Tomás suscribió con la Universidad de Konstanz-Alemania, el Convenio de Cooperación que ha permitido hasta el día de hoy, realizar múltiples actividades académicas e intercambios entre profesores y estudiantes que tiene como objetivo principal el estudio del Derecho Público de cada país. Producto de la consolidación de esta relación, se diseñó el programa de la Maestría en Derecho Público, que a la fecha cumple exitosamente 10 años de existencia.

Este programa además de responder a la necesidad de analizar el derecho constitucional y administrativo desde el derecho comparado, también ha generado espacios de análisis y debate sobre hechos de trascendencia nacional e internacional. Desde esta perspectiva y para rendir homenaje a la celebración de los 25 años de la Constitución Nacional de 1991, la Universidad Santo Tomás, con la colaboración de sus docentes y los profesores asociados a los Convenios con la Universidad de Konstanz (Alemania), la Universidad de Bordeaux (Francia) y la Universidad Carlos III (España), que apoyan actualmente la Maestría, presentan en la Revista IUSTA, una edición especial que contiene la compilación de artículos elaborados bajo la temática “Los retos de la Constitución y la Administración frente a la paz y la seguridad ciudadana” que muestran las nuevas tendencias en la interpretación de los marcos jurídicos nacionales e internacionales y la adaptación de las instituciones a estos temas, que resultan ser de interés común.

Esta edición de la Revista IUSTA (julio-diciembre de 2016) presenta artículos de investigación con temáticas como: Seguridad Ciudadana y Sistemas de Videovigilancia; Libertad y Seguridad en el Derecho; Marcos Teóricos y propuestas frente al Terrorismo; la Descentralización Administrativa en Colombia en el marco del posconflicto; la Libertad y el Orden Público en el Derecho Constitucional Francés; La Libertad de la Persona en la Ley Fundamental de Alemania; los Nuevos

Retos y Tendencias del Derecho Administrativo en Alemania, Los Avances en los Procesos de Justicia Transicional, entre otros.

Agradecemos a los autores de los trabajos que se publican en esta edición y esperamos sea una contribución que aprecie la comunidad académica y científica en general.